
7 Pièces

786 m²

Réf. LF333

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à louer (06190)
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Magnifique  propriété  au  style  Art  Déco,  située  à  30  minutes  de  la

Principauté  de  Monaco.  Elle  jouit  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer

Méditerranée  et  d'un  terrain  de  3.870  M2  exposé  plein  SUD  .  D'une

surface  habitable  d'environ  800  M2,  elle  se  répartit  sur  3  étages  et

pouvant accueillir jusqu'à 13 personnes. Elle se compose comme suit :

un double séjour, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée,

cinq  chambres  avec  leur  propre  salle  de  bains  et  WC  japonais,  dont

une  chambre  de  Maître  avec  son  propre  bureau,  un  jacuzzi  et  un

sauna, une salle de jeux, une salle de sport, une salle de ...

Magnificent  property,  Art  Deco  style,  located  30  minutes  from  the  Principality  of

Monaco. It offers a panoramic view of the Mediterranean Sea and a 3,870 m2 plot

of land facing due south. With a living area of approximately 800 m2, it is spread

over 3 floors and can accommodate up to 13 people. It is composed as follows : a

double  living  room,  a  dining  room,  a  fully  equipped  kitchen,  five  bedrooms  with

their own bathroom and Japanese toilet, including a master bedroom with its own

office, a jacuzzi and a sauna, a games room, a gym, a massage room, a hammam.

The exterior of the villa offers a ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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